

南山中だより

特別号 令和6年
その2 9月20日発行



チーム南山中学校！！～先輩からの伝統を受け継いで～

先週からはじまった新人戦では、2年生、1年生の頑張りが多く見られました。野球部は初戦（2回戦）を勝ち上がり、3回戦に進出しました。ソフトテニス部は惜しくも敗退しましたが、どのペアも団体戦で1ゲームを取ることができました。陸上競技部では自己ベスト更新を目指して頑張るなど、どの部もこれからが楽しみになる頑張りでした。

今週は、男子バスケットボール部、女子バスケットボール部の新人戦が始まります。部員みんなで頑張ってきてください。

学校教育目標

『新しい時代を切り拓く』

令和6年度の重点目標

Action 前に踏み出す力

Collaboration 協働する力

Thinking 考え抜く力

大会案内（9/21～）

部活動名	初戦の内容、日時	会場
男子バスケットボール部	9/21（土） 14時05分 対 四街道西中学校	白井中学校
女子バスケットボール部	9/21（土） 14時05分 対 印西・白井・大山口合同チーム と七次台中の勝者	白井中学校
野球部	9/21（土） 11時 対 酒々井中学校	ナスパ・スタジアム（成田）
サッカー部	9/29（土） 11時45分 対 西志津中と千代田中の勝者	桜台中学校

☆陸上部は県大会に出場が決まりました。10月5日に県大会が開催されます。

○共通男子200m

○共通女子100m

会場は千葉県総合スポーツセンターです。

9/21～開催の部活動（3つ）より抱負

○男子バスケットボール部

僕たち男子バスケットボール部は、声を出して盛り上げるチーム、応援されるチームという2つの目標を掲げています。僕たちは暑い夏休み中、体力をつけるためにダッシュ練をしたり、外部の方に新メニューを教えていただいたり、他校と合同練習を行ったりと新人戦のために自分たちでできることを行いました。新人戦1回戦は白井中学校で四街道西中学校とあたります。最後まで全力で頑張りますので応援をよろしくをお願いします。

○女子バスケットボール部

私たち女子バスケットボール部は、郡大会優勝、県大会出場を目標に日々練習しています。練習でも試合でもみんなで声をかけ合いチームを盛り上げて頑張っています。メンバーのバランスが良く、個々の技術も高くなり、それを生かしたプレーを魅せたいと思います。周りからの期待値が高く、少し不安もありますが、新人戦で良い結果を残して女子バスケットボール部が良いスタートを切れるように頑張ります。応援よろしくをお願いします。

○サッカー部

私たちサッカー部は、3年生が引退して2年生を中心に夏休みの間トレーニングをし、実践でも戦えるようになってきました。人数は少ないですが、1、2年生で協力し自分たちのプレーができるように頑張ります。新人戦では、3年生が越えられなかった『県ベスト16』を目標にして全力で頑張ります。